
*Por compras superiores a 20€ en Carrefour.
Se hará entrega de los vales para la degustación en 
las cajas del hipermercado Carrefour.
Hasta agotar existencias.
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CARREFOUR y LAS CAÑAS te invitan

HORARIO de 11:30h. a 15:00h.
JUNTO A UNA DEGUSTACIÓN DE VINO, SIDRA Y REFRESCOS

En el parking exterior del Centro Comercial Las Cañas.
(Frente a la entrada de Carrefour)

Además los niños podrán disfrutar 
con nuestros hinchables
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yectos de las variantes de El Villar
de Arnedo y de Briones».

Y en cuanto a la N-111, confirmó
que «el objetivo de esta legislatura
es completar las obras de seguridad
vial y dejar proyectada la remode-
lación del enlace de Entrena».

«Recuperar el tiempo perdido»
Sanz agradeció «la sensibilidad del
Gobierno de España para recuperar
el tiempo perdido en La Rioja». En
este sentido, el jefe del Ejecutivo
riojano no pasó por alto la ocasión
para reprochar a los Gobiernos del
PSOE «su olvido hacia esta tierra».
«Llegaron en el 2004 tras un Go-
bierno del PP, el de José María Az-
nar, que dejó todo planificado, y
ellos hicieron muchas promesas
que no se plasmaron en estudios
informativos, ni en declaraciones
de impacto ambiental, ni en pro-
yectos de construcción... Ni siquie-
ra en terminar lo licitado».

Por ello, Sanz subrayó que se ha
iniciado «ahora una nueva etapa»
para ir satisfaciendo «lo que nos co-
rresponde a los riojanos: igualdad
de oportunidades».

Pastor avisa de que
«no estar en el mapa
de las grandes redes
supone no estar en el
mapa hasta el 2030»

:: M. J. G.
LOGROÑO. La ministra de Fo-
mento, Ana Pastor, aseguró ayer
que el corredor de alta velocidad
ferroviaria Miranda-Logroño-Cas-
tejón es «fundamental» y, a pesar
de que «cuando llegamos al Minis-
terio nos encontramos con que ha-
bía sido excluido de la Red Básica
europea, que es la que permite op-
tar a la cofinanciación de la UE, es-
tamos trabajando intensamente
para recuperarlo, porque es un ob-
jetivo al que no vamos a renun-
ciar». «Ni al eje, ni a su conexión
con la ‘Y vasca», apostilló.

«Quitaron algo que ya estaba
previsto en las redes del 2000»,
dijo, para añadir que el grupo po-
pular europeo presentará en el Par-
lamento comunitario una enmien-
da a la propuesta de la Comisión
«porque –advirtió– no estar en el
mapa, significa no estar en el mapa
hasta el 2030». «Vamos a tardar
unos años en hacerlo, pero lo de-
fiendo porque entiendo que todos
los españoles tenemos derecho a
buenas comunicaciones y a pasar
del ferrocarril que conocieron
nuestro abuelos al ferrocarril del
siglo XXI», enfatizó.

Pero en tanto la alta velocidad
ferroviaria «no llega a La Rioja, es-
tamos intentando mejorar las co-
nexiones actuales». «Algunas ya
están dando frutos, como el nue-
vo ‘Intercity’ entre Salamanca-Va-
lladolid-Zaragoza-Barcelona, un
tren más rápido, que ha registra-
do un incremento de usuarios del
34%». «Eso demuestra que, en
cuanto mejora un servicio, los via-
jeros lo utilizan», dijo.

Además confió en que los tre-
nes con Valencia (uno de ida y tres
de vuelta) «estén listos en unas se-
manas». Por cierto, que justificó el
aplazamiento de la puesta en ser-
vicio de este nuevo eje porque «es
un tren que viene de Huesca a Za-
ragoza y hay que ajustar los hora-

rios». Y en relación con los nuevos
enlaces con Madrid (que en Zara-
goza exigen hacer transbordo para
tomar los AVE) afirmó que «no
queremos que se encarezcan so-
bre el precio actual (el del Alvia
directo entre Logroño y la capital
de España) para que valgan sólo un
euro más, es decir, 61 euros».

En cuanto a la integración del
ferrocarril en Logroño, la titular
de Fomento aseguró que «hay un
compromiso firme para terminar
esta primera fase, de forma que la
zona quede totalmente urbaniza-
da», incluyendo el paso inferior de
Vara de Rey con Duques de Náje-
ra (174 metros). Sobre las dos si-
guientes etapas se limitó a señalar
que «se plantearán en función de
los recursos disponibles».

Tampoco apuntó plazos ni una
previsión de financiación en rela-
ción con la estación intermodal de
autobuses, pero declaró que «tie-
ne todo el sentido y se hará».

O cerrar o racionalizar
Por último, y en relación al aero-
puerto de Agoncillo, la ministra re-
cordó que la instalación riojana for-

maba parte de ese grupo de 17 ae-
ropuertos «que tenían unos hora-
rios de apertura que no se corres-
pondían con la actividad que real-
mente registraban». «Yo me en-
contré AENA (el ente gestor de los
aeropuertos) con una deuda de
15.000 millones de euros y eso nos
dejaba dos opciones: o cerrar aero-
puertos, lo que me parece que no
se debe hacer porque es perder in-
fraestructuras creadas, o adaptar-
los a la demanda», aclaró.

Así las cosas los aeropuertos
«van a abrir cuando sea necesario
y con la flexibilidad suficiente, por-
que basta con que se avise de la ne-
cesidad de despegue o de aterriza-
je con cuatro horas de antelación».
«Lo que no tenía sentido era tener
infraestructuras ociosas para nada»,
incidió.

Pastor finalizó su intervención
anunciando que en breve elevará
al Consejo de Estado el decreto para
la creación de los ‘comités de co-
ordinación territorial aeroportua-
ria’, órganos coparticipados por las
administraciones y la sociedad ci-
vil, que «el presidente de La Rioja
me ha pedido expresamente».

«El eje riojano de alta velocidad y su enlace
con la ‘Y vasca’ es un objetivo irrenunciable»

Pastor, flanqueada por Bretón, Gamarra y Sanz, tras visitar la estación de tren de Logroño. :: J. RODRÍGUEZ
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Integración del ferrocarril

«Las siguientes fases se
plantearán en función de
los recursos disponibles»

Estación intermodal

«Tiene todo el
sentido que ambas
estén juntas, y se hará»

Nuevos enlaces de tren a Madrid

«Los billetes sólo se
encarecerán un euro
respecto al precio actual»

Aeropuerto

«Era ilógico tener una
infraestructura ociosa;
había que readaptarla»
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